



FINANCIERA
INDEPENDENCIA

Fitch afirma la calificación crediticia de FINDEP en 'B+' y elimina Observación 'Negativa'; Perspectiva 'Estable'

Ciudad de México, México a 20 de diciembre de 2023: - Financiera Independencia, S.A.B. de C.V., SOFOM, E.N.R. (BMV: FINDEP; OTC: FNCRY), ("FINDEP" o la "Compañía"), líder en brindar inclusión financiera a comunidades hispanas desatendidas en Norteamérica a través del otorgamiento de microcréditos quirografarios, anuncia que Fitch Ratings ("Fitch") ha afirmado las calificaciones de Incumplimiento de Emisor (IDRs) en moneda local y extranjera de Largo Plazo de FINDEP en 'B+', IDRs de Corto Plazo en moneda local y extranjera en 'B' y las calificaciones de deuda senior no garantizada de Largo Plazo en 'B+'/'RR4'. Además, Fitch afirma las calificaciones nacionales de Largo Plazo de FINDEP en 'BBB(mex)', y las calificaciones nacionales de Corto Plazo en 'F3(mex)'. La agencia calificadora eliminó todas las calificaciones de Observación Negativa (RWN) y asignó una Perspectiva Estable a las IDR de Largo Plazo y las calificaciones nacionales de Largo Plazo. Fitch ha retirado la calificación de las Senior Notes al 8% de FINDEP debido a su redención en efectivo.

De acuerdo al comunicado de Fitch, la eliminación de la RWN refleja que la concentración de vencimientos de corto plazo de la Compañía ha sido atendida con la formalización de una línea de crédito por MXN 1,400 millones con HSBC el 24 de noviembre de 2023 y el pago total en efectivo de las Senior Notes al 8% el 15 de diciembre de 2023.

Fitch considera que la Compañía mantendrá su alta rentabilidad considerando su estrategia de priorizar la cobranza de créditos, aumentar la eficiencia y controlar el deterioro de los activos.

FINDEP reitera su compromiso de seguir trabajando proactivamente en la administración de su perfil de vencimientos, así como en la entrega de resultados positivos sostenidos.

Acerca de Financiera Independencia:

FINDEP es líder en brindar inclusión financiera a comunidades hispanas desatendidas en Norteamérica a través de créditos responsables y seguros. Al 30 de septiembre de 2023, la cartera de crédito de FINDEP ascendió a Ps. 7,773 millones. La empresa operaba 345 oficinas en México y EEUU, y contaba con una fuerza laboral de 4,616 personas. Las acciones de FINDEP comenzaron a cotizar en la Bolsa Mexicana de Valores el 1 de noviembre de 2007 bajo la clave de cotización "FINDEP". Para información adicional visita www.findep.mx

Algunas de las afirmaciones contenidas en este comunicado de prensa corresponden a expectativas futuras o son declaraciones en tiempo futuro. Dichas afirmaciones están sujetas a los riesgos identificados en este comunicado de prensa y en la documentación presentada ante la Bolsa Mexicana de Valores. Los acontecimientos reales pueden diferir en forma significativa de lo contemplado en dichas declaraciones en tiempo futuro. La información en tiempo futuro presentada se basa en diversos factores y se obtuvo tomando en consideración varias asunciones. Nuestras declaraciones en tiempo futuro deben entenderse realizadas únicamente en la fecha en la que se efectúan y, excepto en la medida en la que estuviésemos obligados conforme a la legislación aplicable, no estamos obligados a actualizarlas o revisarlas, ya sea en virtud de la existencia de información nueva o futura o por cualquier otro motivo.

En México

Financiera Independencia
Tel: +52 55 5229-0200

José María Cid Michavila
Director Corporativo de Finanzas y de Relación con
Inversionistas,
Director General de Apoyo Financiero
jcid@apoyofin.com

Aurora Ontiveros
Gerente de Relación con Inversionistas
aontiveros@findep.com.mx